

16 Provinces

Woleu-Ntem/Département du Woleu/Oyem/Fête de la Nativité en différé...

Nicole Assélé offre des cadeaux aux pensionnaires de l'ONG Cri de l'enfant

PME

Oyem/Gabon

DANS le cadre de la célébration de la fête de la Nativité en différé, le directeur général de la Caisse nationale de sécurité sociale (CNSS), Dr Nicole Assélé, par le truchement de la direction régionale de l'Ogooué-Ivindo-Woleu-Ntem, a offert, le vendredi 18 janvier dernier, des cadeaux à une quarantaine de pensionnaires de l'Organisation non gouvernementale (ONG) Cri de l'enfant d'Oyem.

Ces cadeaux ont été remis symboliquement aux responsables de l'orphelinat par le directeur régional nord de la CNSS, Hans Olivier Nyoundou. L'âge des bénéficiaires variait entre 2 et 13 ans.

Occasion pour M. Nyoundou d'indiquer que l'acte posé par sa hiérarchie entre dans le cadre de l'amour et de l'affection que le Dr Nicole Assélé porte aux enfants du Gabon dont ceux de la province du Woleu-Ntem. C'est dans cette optique qu'elle a choisi, cette année, d'apporter de la chaleur et de la bonne humeur aux enfants de l'ONG Cri de l'enfant.

« C'est au nom du Dr Nicole Assélé qui, avec son cœur de bonne maman, a jugé utile



Photo : PME

Le SG de l'ONG, Gaspard Edzang Obame, et le directeur régional de la CNSS,...



Photo : PME

... Hans Olivier Nyoundou, qui remet ici un cadeau à un enfant.

d'offrir aux enfants de votre orphelinat des cadeaux de Noël de la fin d'année 2018. Elle aurait bien voulu effectuer le déplacement ici. Mais, compte tenu de son calendrier très chargé, elle m'a chargé de remettre ces présents en son nom », a déclaré Hans Olivier Nyoundou, s'adressant à ses jeunes hôtes.

Le directoire de la CNSS a permis ainsi aux pensionnaires de l'ONG Cri de l'enfant de savourer quelques moments de gaieté et de joie, en cette nouvelle année 2019, à l'instar d'autres enfants à travers la planète.

« Notre entreprise a tenu, un tant soit peu, à venir au



Photo : PME

chevet de cette jeunesse, partager des moments de plaisir avec elle, pour rassurer ces enfants que l'avenir leur appartient, tout comme les autres enfants du Gabon », a poursuivi le directeur régional de la CNSS.

Non sans ajouter que le geste posé par Nicole Assélé entre également dans le droit fil de la vision des plus hautes autorités du pays, en tête desquelles le président de la République, Ali Bongo Ondimba, qui ne cesse de prôner l'égalité de chances.

C'est le secrétaire général de l'ONG, Gaspard Edzang Obame, en l'absence de la présidente-fondatrice, Georgette Angue, qui a accueilli la délégation de la CNSS. Il a loué le geste posé par ses hôtes, les exhortant d'ailleurs à en faire davantage, ainsi qu'aux autres bonnes volontés, pour le bien de ces futurs cadres du pays que l'ONG Cri de l'enfant a en charge aujourd'hui.

D'autres tout-petits attendent leur tour.

Woleu-Ntem/Bitam/Vie scolaire/Lycée évangélique Edzang Nkulu

Les bureaux de l'APE et de la coopérative installés

SSB

Bitam/Gabon

A ces nouveaux responsables, le proviseur Cyrille Mve Ngoua a recommandé un travail en étroite collaboration avec l'établissement, afin que tous les objectifs fixés au cours de l'année scolaire soient atteints.

LE proviseur du Lycée évangélique Edzang Nkulu de Bitam (LEEN), Cyrille Mve Ngoua, a présidé récemment la double cérémonie d'installations officielles des bureaux de l'APE (Association des parents d'élèves) et du bureau de la coopérative de l'établissement dont il a la charge. De nombreux parents, des élèves et d'autres invités étaient présents à cette grande manifestation.

Dans son mot de circonstance, quelques minutes avant le geste symbolique, Cyrille Mve Ngoua a émis



Photo : Servais Sonde BATATA

Installation du secrétaire général de la coopérative, Finéace Nguema Mezui...



Photo : Servais Sonde BATATA

... et du président de l'Association des parents d'élèves, Grégoire Essono Mba...



Photo : Servais Sonde BATATA

... en présence des élèves...



Photo : Servais Sonde BATATA

... et de quelques parents.

le souhait de voir les enseignants et les parents travailler en étroite collaboration, afin que les élèves du LEEN soient des modèles, et que cet établissement scolaire qui a formé de très hauts cadres du département du Ntem retrouve ses lettres de noblesse.

L'on retiendra que Grégoire Mba Essono a été installé au poste de président de l'APE pour un second mandat, et que l'élève Fineace Nguema Mezui a été intronisé au poste de secrétaire général de la coopérative du LEEN.

Les deux promus ont promis de ne ménager aucun effort pour accomplir les missions qui sont les leurs, à condition que les moyens financiers qui doivent les accompagner dans la réalisation de leurs différents projets soient entièrement mis à leur disposition, comme l'a assuré la direction de l'établissement secondaire.